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Misima Sawaji Industrial Park Support Communication

ずいそ

随想
当社は2023年8月に旧平田屋を吸収合併しこの団地の新たな一員と
して加入させていただくこととなりました。

本社は名古屋になり、ねこねこ食パンなどを販売する「ハートブレッド

アンティーク」焼き菓子・生ケーキなどを販売する「PINEDE」、なめらか
プリンで有名な「PASTEL」などを運営しています。

この三島工場では各直営店で販売する洋菓子やスーパー・コンビニ

などでも見かける「にゃんとも」シリーズなどの焼き菓子を中心に皆様

に喜んでいただけるお菓子作りをしております。

今は旧平田屋メンバー中心に他工場からも新しい仲間を迎え

今までにない活気で日々生産を行っています。

以前に比べ焼き菓子が多くなったせいか工場の周りを歩くとお

菓子が焼きあがるときの甘く美味しそうな香りが漂っていますの

でお昼休みなど散歩でもしながら楽しんでみてください。

昨年5月に100周年を迎えた平田屋でしたが従業員は心機一転、
次の100年に向けてこのオールハーツ・カンパニーで頑張ってい
ますので、スーパーなどで商品を見かけたら是非お買い求めい

ただければ幸いです。

(株)オールハーツ・カンパニー
工場⾧ 杉山 潤様

三島沢地工業団地協同組合
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6月発行

新春賀詞交歓会が行われました

親睦ボーリング大会開催

景品ご提供いただきました。

㈱伊豆フェルメンテ・エミック㈱・(株)オールハーツ・カンパニー・
カメヤ食品㈱・神芝エンジニアリング㈱・静岡ガスエネルギー㈱・

(有)田中工画・東洋印刷㈱・ドーワテック㈱・川村輝男様
ご協力いただきありがとうございました。

団体チーム賞

優勝 組合事務局チーム

準優勝 エミックAチーム
3位 神芝エンジニアリング

Bチーム
個人賞

優勝 事務局 川村輝男様

準優勝 エミック㈱ 後藤大和様

3位 エミック㈱ 杉山一郎様

2月22日に柿田川パークレーンズにおいて4年ぶりとなる親睦
ボーリング大会が開催されました。参加者26名の7チームで行い
2ゲームのスコアの平均で競い合いました。ストライクが出るたび
にハイタッチや歓声があがり盛り上がりを見せて終了しました。

各組合員さまより景品をご提供いただき商品券、QUOカード、お
食事券、ビール券や焼菓子セット、甘酒詰合せ、など豪華景品が

多数集まりました。参加していただいた皆様おつかれさまでした。

そしてご協力ありがとうございました。

おめでとうございま

新型コロナウイルス感染症の５類感染症移行（令和5年5月8日）により組合主催「新春賀詞交換会」
が4年ぶりとなる令和6年2月1日盛大に開催されました。来賓には商工中金沼津支店大幡圭介支店
長、静岡県中小企業団体中央会東部事務所近藤眞臣所長をお迎えして開催いたしました。コロナ禍

の4年間は飲食を伴う会合は極力避けざるを得ず沈黙を保っていましたが、久々の開催となった今回
は参加者の多くが和気あいあい和やかな雰囲気の中、執り行われました。



令和6年度第39回通常総会開催

今年は役員改選が行われ次の方々が新役員に

選任されましたのでご紹介いたします。

理事長 亀谷 泰一 カメヤ食品（株）

副理事長 関本 明彦 東海金属工業（株）

副理事長 今瀬 誠 近和電業（株）

理 事 小川 成俊 （株）伊豆フェルンメンテ

理 事 片岡 淳志 （株）神田工務店

理 事 田中 庸介 新興和産業（株）

理 事 野田 弘之 （株）ユニオン・マエダ

理 事 山田 政臣 （株）川口化成

監 事 遠藤 保弘 （株）三光製作所

監 事 鈴木 基良 ドーワテック（株）

平成14年3月1日より22年間の長きに亘り組合の事
務局を預からせていただき誠にありがとうございまし

た。また、組合通常総会も数えること39回を無事の
終了することができた事にも感謝申し上げます。在

任期間中には多くの組合員交代劇に遭遇してまいり

ましたが、皆様の協力により何とか無難に乗り越え

てきた事に感謝申し上げます。

団地組合組織の主役は組合員皆様一人ひとりであ

り、皆様の更なるご活躍をお祈りいたします。

令和６年４月１日より当組合の事務局を担当するこ

とになりました水谷と申します。事務局長を引継がせ

ていだきますが、川村局長の功績を継続し、なにより

も皆さまに愛された川村さんのように、『愛される事

務局長』を目標に職務に取り組んで参りたいと思い

ます。前局長のお言葉にありますが、団地組合組織

の主役は組合員皆さま一人ひとり…。何卒、変わら
ぬご協力そして至らぬ点があるかと思いますので、

お導きのほどよろしくお願いいたします。

亀谷新理事長の下、理事の皆さまには引き続きご活躍のほどよろしくお願いいたします。そして今瀬新副理

事長、山田新理事におかれましは今後のご活躍をお祈りしておます。最後に新監事として継続して役員に

残っていただくこととなりました鈴木基良さま、８年間という永きにわたる理事長のお務め本当にお疲れまでし

た。今後も当組合を支えていただけますようご教示のほどよろしくお願いいたします。

令和６年度の通常総会を５月２４日（金）１６時より『みしま

プラザホテル』にて来賓３名をお迎えして開催いたしまし

た。また、総会後の懇親会も和やかな雰囲気のもと盛会

裏に行われました。

今回の通常総会では、任期満了にともなう役員改選が行

われ、新理事長にカメヤ食品（株）代表取締役亀谷泰一さ

まが就任され、新たに副理事長に近和電業（株）代表取

締役今瀬誠さま、理事に（株）川口化成代表取締山田政

臣さま、監事にドーワテック（株）代表取締役鈴木基良さま

が採決され就任いただきました。

鈴木基良様

川村輝男様

ありがとうございました

交通安全で今日も快適な一日を…

皆さま、お仕事お疲れさまです。組合事務局の水谷です。

この４月よりこちらに着任して早くも２ヶ月が過ぎました。

最近は組合員の皆さまや沢地の町内会の皆さまとお話する機会も増えて参りまして

こちらの地域の話を聞かせていただいておりますが、

ひとつお願いがありまして、この『団地だより』のスペースを利用させていただきます。

４月の中旬頃に、みしま聖苑から沢地に出るＴ字路で大きな交通事故が発生しました。

事故発生から収束するまでに朝の通勤時からお昼頃前まで時間を要したものと記憶しております。

事故処理・調査完了までには一時通行止めの影響を受けて渋滞も発生してしまい、通勤やお仕事・業務

にも大きな影響を及ぼした事故と推測しております。

また、この団地内に向かう車や帰宅時の車で『煽り運転』を受けて怖い思いをした方や道路を走る自転車のスピードが

速いだけではなく、道路の真ん中を走るなど、後ろから車を運転していると怖い…等々の話も聞いていおります。
車や自転車を利用する各々の運転手の皆さまが『おたがいさまとおかげさま』の気持ちで

もう少しゆっくりとそしてマナーを守って運転すれば、心も穏やかに気持ち良い一日が過ごせるのではないでしょうか？

是非とも『やさしい運転』で今日一日がお互いに心穏やかに過ごせますように心がけていただければありがたいと思いま

す。

水谷安秀新事務局長より川村輝男事務局長より

団地内常駐役員・従業員 人数調査協力のお礼とご報告

団地内の常駐役員・従業員数調査を毎年２回行っております。

いつもご協力ありがとうございます。

・令和6年4月1日（カッコ内令和5年10月1日）付け人数
男性 506（482）名 役員 27（ 27）名
女性 354（352）名 合計 887（861）名

組合では切手・印紙を販売しています。

一枚からご利用いただけます（シール切手は10枚単位）
切手：1円・2円・10円・20円・84円・94円・100円・120円・140円・

210円・320円・500円
印紙：200円・400円・500円・600円・1000円・2000円・4000円・

5000円・6000円・1万円・2万円・4万円・6万円


